



VIERNES 6 DE OCTUBRE DE 2023

TURISMO

Nuevo impulso al sector turístico con la organización de las II Jornadas Peregrinas Vía de la Plata sobre las que ya trabajan el Ayuntamiento y la Asociación de Amigos del Camino de Santiago de Sevilla PÁG. 3



PARTICIPACIÓN CIUDADANA

El Alcalde continúa con el ciclo de reuniones con el tejido asociativo local, esta semana con un encuentro con la Asociación de Personas con Diversidad Funcional *Integrados por Castilblanco* PÁG. 3

CONSUMO Y COMERCIO

Hasta el 2 de noviembre se podrán presentar las solicitudes para la explotación del Servicio de Bar del Patio de los Artesanos

Junto a los modelos de solicitud, los interesados deberán adjuntar un proyecto con las condiciones de la prestación del servicio.

Además de esta convocatoria, también se encuentra abierto el plazo para solicitar los dos puestos vacantes del Mercado de Abastos.



CULTURA

El Ayuntamiento y las asociaciones locales acuerdan la oferta de talleres de la Universidad Popular para el curso 2023/24 PÁG. 3

DEPORTES

Castilblanco será sede, una vez más, del XIV Trail Turdetania, a celebrar el próximo domingo 15 de octubre PÁG. 4

Las clases de la nueva Escuela Deportiva Municipal de Ajedrez arrancarán esta tarde en el Centro Juvenil Antonio Ventera PÁG. 4

Formación en Prevención de Riesgos Laborales



Desde la Concejalía de Formación se está elaborando un calendario de cursos sobre Prevención de Riesgos Laborales.

Cursos de prevención en albañilería, carpintería metálica, electricidad, pintura... formarán parte de la oferta, pudiendo abarcar otros sectores profesionales en función de la demanda.

Si estás interesado en desarrollar tu formación preventiva sin necesidad de desplazamientos, de forma cómoda y a un paso de casa, puedes ponerte en contacto con el concejal responsable, Jesús Romero, a través del correo electrónico: jesusromerohernandez@castilblancodelosarroyos.es Impartidos por empresas oficialmente homologadas. Infórmate.

La Concejalía de Formación abre el plazo de inscripción para el Curso Monitor de Turismo

El Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Formación, amplía su oferta formativa y lo hace con la impartición de un nuevo curso gratuito especializado en el sector turismo, perteneciente Prodetur. Bajo el título *Monitor de Turismo*, a través de esta acción formativa se trabajará el servicio de información turística, cuáles son los recursos materiales en este tipo de servicios, recursos humanos, gestión administrativa, patrimonio cultural y natural y



otras fuentes de información para guías, orientación y asistencia turística e inglés profesional.

La duración del curso será de **50 horas**, con carácter presencial, impartándose del **13 al 28 de noviembre**, en **horario de 16:00 a 20:30 h**. La asistencia será

El Ayuntamiento lleva a cabo una intervención en la red de saneamiento debido a los atascos y averías provocados por acumulación de toallitas

Ante las continuas averías registradas durante el verano en la red de saneamiento en distintos puntos de la localidad, causadas por el uso indebido de las toallitas húmedas, la Concejalía de Obras y Servicios se encuentra realizando una intervención en el alcantarillado.

Tras detectarse varios taponos por acumulación de toallitas, se ha inspeccionado la red de saneamiento con cámaras hidráulicas para verificar en qué estado se encuentran las tube-



rias y posibles puntos de obstrucción, con la finalidad de evitar nuevos problemas que provoquen un corte del servicio.

En este sentido, se insta, una vez más, a

la población a que no arroje toallitas al wc, pues debido al material con el que están fabricadas, provocan importantes daños en la red de alcantarillado.

Juventud retoma el Programa de Voluntariado Juvenil, este año dirigido al alumnado de 1º y 2º de FP Básica

Y coincidiendo con el inicio del mes de octubre, este jueves ha tenido lugar la primera sesión formativa del Programa *Voluntariado Juvenil* que el Ayuntamiento, a través del Área de Juventud, desarrolla en coordinación con el IES Castilblanco.

Una iniciativa financiada por el Instituto Andaluz de la Juventud, en la que en este curso participará el alumnado de 1º y 2º de FP Básica Agrojar-

dinería.

Con una duración de tres meses, a través de este Programa se trabajará sobre la importancia del voluntariado social y medioambiental, para lo que, además, de las sesiones formativas, se desarrollarán jornadas de convivencia con los usuarios de la Residencia, el Centro Ocupacional Casa de la Sierra y, también, salidas al exterior para la limpieza de caminos y cunetas.





El Alcalde se reúne con la Junta Directiva de la Asociación de Personas con Diversidad Funcional *Integrados por Castilblanco*

Continuando con el calendario de reuniones propuesto con el tejido asociativo local, el Alcalde y la Concejala de Participación Ciudadana, Chari Vázquez, se han reunido con la Junta Directiva de la Asociación de Personas con Diversidad Funcional *Integrados por Castilblanco*, de reciente creación, a la que han transmitido su enhorabuena por esta iniciativa en un tema tan sensible y, a la vez, tan importante como es la integración de personas con diversi-

dad funcional.

Un encuentro en el que el Alcalde ha podido conocer los objetivos de la Asociación y qué proyectos tiene previstos llevar a cabo en los que, como no podía ser de otro modo, “su Junta Directiva contará en todo momento con el apoyo del Ayuntamiento”.

La mejora del Centro Ocupacional, con el traslado de este servicio a otro edificio municipal con mejor accesibilidad, la cesión de un local municipal para

sede de la asociación o la impartición de talleres y el desarrollo de programas para la inserción laboral de las personas con diversidad funcional, han sido algunos de los temas abordados y en los que se trabajará de forma conjunta durante los próximos meses.

“Porque para este Ayuntamiento es una prioridad el tejido asociativo local, por su labor desinteresada y altruista en beneficio de todos los castilblanqueños”, destacaba el Alcalde.

Firmado un nuevo convenio de colaboración con el Club Turdetania Team para la promoción del deporte a nivel local

Una reunión de trabajo en la que además de planificar la nueva línea de colaboración, se analizaron los puntos del recorrido que durante el próximo domingo 15 de octubre más de 600 personas realizarán con motivo del XIV Trail Turdetania, del que Castilblanco, un año más, volverá a formar parte.

“Se trata de una prueba consolidada a nivel provincial, por la que continuaremos apostando, junto a otros proyectos deportivos”.



El Ayuntamiento y la Asociación Amigos del Camino de Santiago de Sevilla trabajan ya en la organización de las II Jornadas Peregrinas

La promoción del turismo y del Camino de Santiago a su paso por nuestro pueblo es una de las principales apuestas del Equipo de Gobierno para esta legislatura, para lo que ya se ha comenzado a trabajar en acciones

conjuntas con la Asociación Amigos del Camino de Santiago de Sevilla.

La primera actividad prevista, a falta de fijar la fecha de su celebración, será la organización de las II Jornadas Peregrinas

Vía de la Plata, en las que Castilblanco volverá a ser protagonista, con la celebración de charlas, talleres, mesas redondas y actividades gastronómicas sobre el Camino, en las que también participará el Lar Gallego.

Unas jornadas en las que los visitantes realizarán parte del Camino que discurre por Castilblanco, tras la modificación del trazado original, donde se ha actuado con la señalización del recorrido, lo que ha supuesto una importante mejora en la seguridad, evitándose así el paso de los peregrinos por la carretera.



Vuelve la Universidad Popular con una amplia oferta de talleres

También, la Concejala de Participación Ciudadana, Chari Vázquez, se ha reunido con el tejido asociativo local al que ha presentado el nuevo modelo de Universidad Popular para el curso 2023/24.

Una propuesta que tiene como objetivo unificar la oferta de talleres socioculturales de las

asociaciones locales y el Ayuntamiento con la finalidad de ampliar las opciones formativas y que los cursos no coincidan en horarios.

Presentada esta nueva modalidad, que cuenta con el visto bueno de las Asociaciones de Fibromialgia, Pensionistas y la Junta Local de la AECC, los ta-

lles ofertados son:

Inglés, Teatro Infantil, Pintura al óleo, Punto y crochet, Pintura en tela, Pilates y Bailes de Salón.

Los horarios y los días de impartición se establecerán una vez se alcance el número mínimo de alumnos, 15. Apúntate en el Ayuntamiento.

Tu Ayuntamiento Informa

Las Concejalías de Juventud y Cultura trabajan en el programa de actividades terroríficas con el que clausurarán el mes de octubre

El terror llegará a Castilblanco en los últimos días de octubre. Las Concejalías de Juventud y Cultura se encuentran trabajando en el ciclo de actividades que arrancará el último viernes del mes, prolongándose hasta la noche del martes 31 de octubre.

Adaptado a niños, jóvenes y adultos, el programa abarcará un ciclo de cine de miedo, además de otras actividades terroríficas, estudiándose en estos momentos distintas opciones, entre las que no faltará, un **pasaje del terror**. Dada su buena acogida por parte del público juvenil, en este 2023, el **pasaje** se trasladará a las instalaciones del Centro Juvenil Antonio Ventera. Reserva este día, prepara tu disfraz y disfruta de la noche más terrorífica del año sin salir de tu pueblo.

Más de medio centenar de personas visitan este fin de semana Castilblanco con motivo del encuentro anual de Caravanas y Autocaravanas Las Casitas

El Grupo Las Casitas repite destino, eligiendo un año más nuestro pueblo para realizar uno de sus encuentros anuales. Desde este mismo jueves y hasta el próximo domingo, más de medio centenar de personas visitarán nuestro pueblo en sus caravanas y autocaravanas, que instalarán en el Recinto Ferial.



Instalaciones que como destacan los miembros del Grupo vuelven a elegir, año tras año, dados los buenos servicios que Castilblanco les ofrece, la amabilidad de los vecinos y su hospitalidad.

La Escuela Municipal de Ajedrez abre hoy sus puertas con casi una veintena de inscritos

También, y por motivos de organización, los menores interesados en la modalidad bádminton deberán formalizar su inscripción gratuita en el Ayuntamiento

Arrancan las clases de una nueva modalidad deportiva en Castilblanco. A las 18:00 horas de hoy, viernes, 6 de octubre, dará comienzo la temporada para la Escuela Municipal de Ajedrez que, por primera vez, oferta el Área de Juventud y Deportes, con carácter completamente gra-



Abierta una nueva convocatoria para la cesión de espacios deportivos municipales a los clubes y asociaciones deportivas

El plazo se mantendrá abierto hasta el 30 de octubre

Con el objetivo de fomentar el deporte y promover la continuidad de las distintas asociaciones y clubes deportivos de Castilblanco, el Ayuntamiento, a través del Área de Deportes, abre una nueva convocatoria para solicitar la cesión de las instalaciones deportivas municipales para la impartición de talleres y/o gestión de las

Escuelas Deportivas Municipales de Taekwondo, Gimnasia Rítmica, Atletismo y Pádel para el curso 2024.

El plazo para la presentación de solicitudes finalizará el lunes 30 de octubre, en el Registro Municipal. Las entidades interesadas deberán aportar, además del modelo de solicitud debidamente cumplimentado, un pro-

yecto de la actividad a desarrollar.

De este modo, y como ha destacado la Concejala responsable, Cristina Ruiz, "buscamos también la interacción de las distintas asociaciones y clubes deportivos de nuestro pueblo, abarcando a un mayor número de personas y dando respuesta a los distintos intereses deportivos".

tuito para todos los niños y adolescentes que quieran iniciarse

ESCUELA MUNICIPAL DE AJEDREZ



INICIACIÓN: Miércoles y Viernes de 18 a 19 h. AVANZADO: Miércoles y Viernes de 19 a 20 h.

en este deporte.

Dividida en dos modalidades, una de iniciación, y otra con un nivel más avanzado, la Escuela impartirá sus clases los miércoles y viernes en horario de 18:00 a 19:00 horas y de 19:00 a 20:00 horas, en el Centro Juvenil Antonio Ventera. Con casi una veintena

de inscritos, el plazo para apuntarse aún se encuentra abierto, pudiéndose formalizar las inscripciones en el Ayuntamiento.

En el caso de la Escuela de bádminton, los entrenamientos serán los martes y jueves en horario de 17:30 a 19:00 h, en el Pabellón Cubierto.